Gabrielle Destroismaisons dans un hommage à la chanson québécoise



MARIE-CLAUDE FOREST/AGENCE QMI

Lundi, 21 janvier 2019 13:59

Gabrielle Destroismaisons sera l'une des têtes d'affiche du spectacle Je reviens chez nous, un hommage à la chanson québécoise qui sera présenté cet été à L'Assomption et Victoriaville.

L'interprète du succès Et cetera tiendra la vedette de ce voyage musical de Montréal à Gaspé tout comme Marc-André Fortin, Jean-Philippe Audet, Frédérique Rousseau et Simon Fréchette-Daoust. Sur scène, ces artistes seront accompagnés de quatre musiciens.

Avec Je reviens chez nous, on pourra réentendre les mots de Richard

Desjardins, Gilles Vigneault, Monique Leyrac, Pauline Julien, Claude Léveillée ou encore Raoul Duguay, le tout en français.

Né à l'initiative des Productions Grand V – à qui ont doit les revues musicales Blue Suede Show et Cocktail –, le spectacle se dévoilera dès le 14 juin au Théâtre Hector-Charland de L'Assomption avant d'être présenté au Carré 150 – Espace culturel de Victoriaville à compter du 7 août. Les billets sont déjà en vente sur le web.